

Auxilio Mutuo presenta 40 Semanas, el primer *reality show* de salud en Puerto Rico

- *Auxilio Mutuo es el primer y único hospital en Puerto Rico en desarrollar una producción enfocada en la educación en salud desde la perspectiva del paciente.*
- *El proyecto sigue la historia del embarazo de una joven madre puertorriqueña y todos retos que enfrenta hasta el nacimiento de su bebé*

SAN JUAN, PUERTO RICO – El Hospital Auxilio Mutuo presentó un proyecto sin precedentes en la industria de la salud en Puerto Rico, **40 Semanas**, el primer *reality show* dedicado a la salud producido en Puerto Rico. El proyecto, cuyo fin es educar a las mujeres embarazadas y sus allegados sobre los cuidados prenatales durante el periodo de gestación, siguió la historia de Zuley Fuentes y Carlos Reyes, una pareja de padres primerizos. La serie promueve la educación con el propósito de que el núcleo familiar esté más informado sobre los cuidados adecuados durante esa etapa especial. De igual forma presenta la realidad de las posibles complicaciones para las que deben estar preparados, con su médico como guía.

Según el Lic. Jorge L. Matta, administrador del Hospital, “en Auxilio Mutuo nos destacamos por la innovación, con 40 Semanas hemos llevado a otro nivel la manera en que ofrecemos información a los pacientes, ofreciéndoles una experiencia completa que les permita ver de primera mano cómo nos dedicamos a su bienestar. Nuestro compromiso es con la salud de Puerto Rico, por eso hemos desarrollado este proyecto para continuar aportando a la educación en salud, que es parte esencial del cuidado preventivo. En esta ocasión nos hemos concentrado en el cuidado prenatal, tan importante para el comienzo de la vida”, explicó

La serie consta de 12 capítulos que estarán disponibles a partir del 28 de abril para el público en general a través del portal www.40semanas.com. Este contará, además, con consejos de salud y bienestar para cada etapa del embarazo y cápsulas informativas de temas relacionados, tales como: nutrición, cuidado prenatal y pediatría, entre otros. El proyecto fue filmado principalmente en las instalaciones del Hospital y contó con la participación del equipo multidisciplinario de especialistas de Auxilio Pediátrico, así como del Centro de Nutrición, Radiología, Sala de Partos, Intensivo Neonatal y Maternidad. Los capítulos presentan la perspectiva clínica de los profesionales de la salud que intervienen en cada etapa documentada del embarazo, parto y cuidado neonatal.

Durante el transcurso de su embarazo Zuley enfrentó múltiples retos de salud que quedaron documentados mientras recibió los servicios ofrecidos por los especialistas de la Institución. El Dr. Luis A. Fernández-Sifre, ginecólogo-obstetra del Departamento de Maternidad de Auxilio Pediátrico, guió a los padres durante todo el proceso, orientándolos para lograr un parto seguro y que su bebé naciera saludable.

Por su parte, la Lic. Vanessa Marzán, directora de relaciones públicas y publicidad del Hospital mencionó que “40 Semanas es la respuesta a una nueva generación de madres y padres que están siempre en movimiento, pero buscan educarse mediante fuentes de credibilidad y que sean fácilmente accesibles. Esta serie es una herramienta única en Puerto Rico que ofrece contenido educativo a cargo de los médicos especialistas de una forma amena, que conecta emocionalmente con el espectador. La plataforma es interactiva y ofrece información relevante para los padres expectantes, así como para sus familiares quienes les sirven de gran apoyo. El proyecto presenta los servicios disponibles en Auxilio Mutuo, pero también entretiene con la intriga de lo que nos espera en cada nuevo capítulo de esta historia con la que todos nos podemos relacionar porque, en

esencia, trata de los sueños y emociones que tienen estos padres jóvenes por la llegada de una nueva vida que cambiará su realidad para siempre. Agradecemos a Zuley y Carlos por permitirnos entrar a su espacio íntimo y compartir con el mundo su hermosa historia en 40 Semanas”.

“La llegada de nuestro bebé fue un milagro y desde que supimos que tenía una vida dentro de mi, hicimos todo lo que estuvo en nuestras manos para que naciera saludable. Estamos muy agradecidos de las atenciones que nos brindaron los médicos, las enfermeras y todo el personal de apoyo que nos guió en esta etapa. Todos los días nos sentimos agradecidos que a pesar de las dificultades y momentos difíciles que enfrentamos durante el embarazo y el parto, recibimos la bendición de ser padres de una bebé saludable y muy especial”, comentaron Zuley Fuentes y Carlos Reyes, padres de la protagonista de 40 Semanas.

Durante la presentación de 40 Semanas, Auxilio Plan de Socios le dio la bienvenida oficial al plan a la protagonista de la serie con la entrega oficial de su primera tarjeta como socia, a manos del Lcdo. Carlos Santiago, director del Plan.

La serie también se presentará en el programa Dra. Mamá moderado por la periodista Maricarmen González y la actriz Cordelia González, que se transmite por Telemundo los sábados a las 2:00 p.m. 40Semanas.com pasa a formar parte de la amplia oferta educativa digital del Auxilio Mutuo, junto a auxiliomutuo.com, auxiliopediatrico.com y auxilio.tv, el primer canal digital de salud desarrollado por un hospital en Puerto Rico. El canal ofrece cápsulas entretenidas que llevan información concisa, con la credibilidad de los profesionales médicos del Auxilio Mutuo.

Para más información, comuníquese al 787-758-2000, extensiones 1391 y 1392 o acceda a www.auxiliopediatrico.com. Además, puede acceder a las plataformas digitales disponibles: Facebook, bajo la clave: auxiliomutuo; Twitter: @AuxilioMutuo; Radio Auxilio en auxiliomutuo.com y Auxilio.TV.

###

Sobre el Hospital Auxilio Mutuo

El Hospital Auxilio Mutuo, con 131 años de servicio y ubicado en el corazón de Hato Rey, es el hospital privado más grande y completo de Puerto Rico y el Caribe. Alrededor de 700 médicos forman parte de la Facultad Médica del Hospital, con más de 50 especialidades representadas. Reconocido por su avanzada tecnología y equipo médico, el Hospital tiene capacidad para 653 camas con licencia, cuenta con alrededor de 2,000 empleados y 15 centros especializados, incluyendo Auxilio Centro de Cáncer, Auxilio Pediátrico, Auxilio Cardiovascular, Auxilio Centro de Trasplante y Auxilio Control de Peso, ubicados en 34 cuerdas de terreno. El Hospital Auxilio Mutuo es una institución sin fines de lucro, que reinvierte sus ingresos en la Institución y sus servicios.